



5年連続の受賞おめでとう

明中吹奏楽部 金賞受賞



金賞を受賞された明中吹奏楽部の皆さん

第45回群馬県吹奏楽コンクールがこのほど群馬県音楽センターで開催、中学校B部門（35人以内編成）に出場した明和中学校吹奏楽部が金賞を受賞しました。

このコンクールでは県内より183団体が参加し、同部からは、顧問の江泉教諭と23人の生徒が出場しました。演奏曲は「ハンガリーの風景」。同部は、江泉教諭の指導のもと、明中卒業生や地域の皆さんの協力を得て熱心に練習を積み重ねた結果、5年連続の金賞受賞に輝きました。また、同校は中学校B部門で県代表に選ばれ、9月13日埼玉県所沢市で開催される西関東大会に出場することになりました。

吹奏楽部長の八木澤由華さんは「金賞を受賞するまで不安でした。西関東大会に決まったときは、とてもうれしく感動しました」と受賞した時の感想を話してくれました。

明和FCを三重県に派遣

親睦を深めたスポーツ交流

三重県明和町と友好交流提携を結んでいる町では、8月24日から26日まで三重県明和町に本町の明和FCスポーツ少年団を派遣し、今回三重県に訪問したのは、町



三重県明和FCと群馬県明和FC

内の明和FCスポーツ少年団や関係者28人。交流試合前の24日に訪町し、キャンプ場での歓迎会を楽しみました。25日には、暑い日差しの中、両町に登録されているスポーツ少年団による親善交流試合を行い、保護者の大きな声援を受けながら元気いっぱいプレーを見せてくれました。また、試合終了後各施設を見学し、ホームステイをするなど親睦を深めました。同町とは、全国の市町村の中で唯一、同名の町として平成11年6月の友好交流提携を機に、教育、文化、産業、スポーツおよび観光など幅広い交流で親睦と友好を深めていくことを目指しています。



交流を深める両町